



Mit schwerem Atemschutz rückten die Aktiven der Feuerwehr Schwandorf gegen den Brand im Kellerabteil vor.

Foto: Heinzl

Kellerbrand: 29 Anwohner werden evakuiert

POLIZEI Feuer in Mehrfamilienwohnhaus an der Guerickestraße / Ursache und Höhe des Sachschadens noch unklar

SCHWANDORF. Wegen eines Kellerbrands in einem Mehrfamilienhaus an der Guerickestraße im Schwandorfer Lindenviertel mussten am Dienstag 29 Anwohner evakuiert werden. Das Feuer war gegen 14.55 Uhr

aus bisher unbekannter Ursache in einem Kellerabteil des Wohnhauses ausgebrochen, und schon nach kurzer Zeit kam es zu einer starken Rauchentwicklung; Verletzte gab es jedoch nicht. Die 29 Anwohner waren vor-

sorglich aus dem Wohnhaus evakuiert worden – unter ihnen auch ein fünfjähriges Mädchen, das sich alleine in seinem Zimmer im Obergeschoss aufgehalten hatte. Die Feuerwehr Schwandorf, die mit schwerem

Atemschutz angerückt war, hatte den Brand nach etwa einer halben Stunde unter Kontrolle. Über die Höhe des entstandenen Sachschadens konnte die Polizei vor Ort noch keine Angaben machen. (hh)